



**Dirigentes gremiales.** El acto convocó a representantes gremiales de nuestros hospitales

## FESTEJO EN EL POLIDEPORTIVO

# Unidad gremial y defensa del hospital público, ejes del acto del Día del Médico

Más de trescientos colegas participaron del encuentro. El Dr. Carlos Rojo llamó a la unión del sector y remarcó como objetivos la lucha por la salud pública y los derechos laborales

**C**omo todos los años, la celebración del Día del Médico se desarrolló con el **masivo acompañamiento de dirigentes gremiales de nuestros hospitales**. En esta oportunidad, la unidad sindical y el fortalecimiento de la salud pública fueron los ejes sobre los que reflexionaron las autoridades de la AMM.

Más de trescientas personas representantes del sector y amigos de nuestra asociación, fueron parte del acto que se llevó a cabo en el Polideportivo (**ver recuadro, página 9**).

### **Orgullo de ser médicos y médicas**

El primer orador del acto fue el Dr. Ignacio Brusco, decano de la Facultad de Medicina de la UBA, quien remarcó la importancia del **vínculo consolidado entre la AMM y la universidad**: “Hoy estamos muy cerca y se lo debemos a la labor de los Dres. Carlos Rojo y Ricardo Solari. Firmamos recertificaciones en conjunto y hacemos

acuerdos permanentes con el Instituto para el Desarrollo Humano y la Salud. Felicito a todos por el trabajo en los hospitales, que es muy importante y necesario y fundamentalmente a la conducción de la AMM por la enorme tarea que realizan”.

Luego nuestro vicepresidente, Dr. Ricardo Solari, subrayó la importancia de sostener la salud pública: “Tenemos el pleno convencimiento de quienes somos, para qué estamos y por qué fuimos formados para ser médicos. Nos capacitamos para cumplir el Juramento Hipocrático y lo hacemos a partir de distintos lugares: la atención especializada o el consultorio desde donde cada día le brindamos lo mejor a nuestros pacientes. Podemos tener diferentes opiniones o posiciones políticas, pero todos pensamos y actuamos de la misma manera en **defensa de la población y el hospital público gratuito** y de acceso universal. Ese es nuestro lugar y nos sentimos honrados de pertenecer a la AMM para defender a los colegas”.

**Unidad médica y gremial**

Para cerrar el acto, el presidente de la AMM, Dr. Carlos Rojo, recalcó la **necesidad de la unidad**: “Por las condiciones en la que está la Argentina con pobreza, inflación y diversas problemáticas muy complejas, los médicos debemos estar unidos para trabajar en conjunto. Esa unidad entre todos, que incluye al Gobierno, es necesaria para poder atravesar este momento tan difícil. Debemos estar unidos para tres puntos fundamentales: la **defensa de la salud pública, de los salarios y las condiciones laborales**. En esto todos coincidimos; celebro que nos acompañen muchos médicos y médicas que no pertenecen a nuestra agrupación, pero que están hoy acá con nosotros. Y creo que en este mismo sentido, la **democratización del gremio** a través de la reforma del Estatuto, para que nadie pueda estar más de ocho años en el cargo de presidente y se crea el dueño de ese lugar, ha sido esencial para crecer y para consolidar esa unión de las que les hablaba”.

Finalmente, el Dr. Rojo recordó a Roberto Sica, un neurólogo del Hospital Ramos Mejía: “Fue un excelente profesional y persona, estuvo en un momento muy difícil para mí y para mi familia. También quiero mencionar al Dr. Alejandro Hakim, muerto en la pandemia, y a todos los médicos y profesionales de salud que fallecieron en esa etapa. Y reitero, si **todos los médicos y médicas estamos juntos**, podemos superar todos los momentos difíciles. ¡Feliz día del médico y la médica!”.



**Dr. Carlos Rojo:**  
**“Debemos estar unidos para defender la salud pública, los salarios y las condiciones laborales”**



**Dr. Ricardo Solari:**  
**“Nos sentimos honrados de pertenecer a la AMM para defender a los colegas”**



**Acto del Día del Médico.** Participaron miembros del Comité de Presidencia y dirigentes de otras entidades

**EL SECTOR MÉDICO-GREMIAL DIJO PRESENTE**

En el acto del Día del Médico estuvieron presentes el decano y vicedecana de la Facultad de Medicina de la UBA, Dres. Ignacio Brusco y Claudia Negri. Por el GCBA asistieron: Laura Cordero, subsecretaria de Atención Hospitalaria; Gabriel Battistella, subsecretario de Atención Primaria, Ambulatoria y Comunitaria; Daniel Ferrante, subsecretario de Planificación Sanitaria; Sergio Auger, director General de Hospitales; Alberto Crescenti, director General del SAME; Juan José San Pedro, gerente Médico. En nombre de las entidades médicas nos acompañaron Héctor Garín, secretario General de la Asociación de Médicos de la Actividad Privada; Miguel Galmés, presidente de la Asociación Médica Argentina; Andrés Añón, presidente de la Federación de Profesionales de CABA; Claudio Tartaglia, secretario General de la Asociación de Anestesia, Analgesia y Reanimación de Buenos Aires; José Latino, presidente de SOGIBA; Rubén Tucci, presidente del Colegio Médico de la Provincia de Buenos Aires Distrito 4; Luis Sarotto, presidente de la Asociación Argentina de Cirugía; directores y subdirectores de los hospitales; Álvaro Ruiz, asesor de Seguros Médicos; Enrique Visillac, expresidente de la AMM. Además, participaron presidentes y miembros de las filiales de la AMM e integrantes del Comité Ejecutivo; referentes de las subcomisiones de Residentes, Género, Jubilados y Polideportivo; médicas y médicos jubilados y directivos de Seguros Médicos.

## FILIALES DE LA AMM, PROTAGONISTAS DEL DÍA DEL MÉDICO



Filial Hospital Rivadavia



Filial Hospital Durand



Filial Hospital Penna



Filial Hospital Ramos Mejía



Filial Hospital Piñero



Filial Hospital Pirovano



Filial Área Técnica

**La participación de dirigentes gremiales de los hospitales es fundamental en el accionar de nuestra asociación**